
Vierter  
BRIEF  AN  DIE  MENSCHEN  IN  DEUTSCHLAND  UND  IN  DER  WELT  

  
  
  

Liebe  Menschen  in  Deutschland  und  in  der  ganzen  Welt!  
Liebe  Brüder  und  Schwestern,  die  Ihr  noch  immer  so  tapfer  durchhaltet!  

  
  

Ihr  seht  und  versteht  die  Not  der  Menschen  um  Euch:  eben  dies  ist  souverän.  
Die  Not  um  sich  herum  zu  sehen  würde  man  auch  mit  gutem  Recht  von  jedem  guten  König  

verlangen.  
  

Die  Not  zu  sehen  und  die  Wahrheit  zu  sehen  steht  in  einem  engen  Zusammenhang.  
  

Es  kann  sein,  dass  uns  die  Wahrheit  nicht  gefällt.  
Was  ganz  allgemein  gilt,  das  gilt  im  geschichtlich  so  vertrackten  Fall    

von  Deutschland  ganz  besonders:  
Schicht  um  Schicht  müssen  wir  uns  durch  die  Lügen  arbeiten,    

bis  wir  auf  den  Grund,  die  Wahrheit,  stoßen.  
  

Worauf  können  wir  uns  überhaupt  verlassen?  
–  Letztlich  nur  auf  unsere  innerste  Gewissheit,  

zu  welcher  wir  in  der  Zeit  äußerster  Bedrängnis  gestoßen  werden.  
Wir  haben  dann  die  Wahl,  irgendeinem  der  Puppenspieler  zu  folgen  
und  ihren  Geschichten  zu  lauschen,  oder  wir  lassen  den  Schmerz  zu  

und  gelangen  aus  ihm  in  unsere  innere  Gewissheit.  
Wenn  wir  dort  angekommen  sind,  dann  sind  wir  souverän.  

  
Ein  kluger  Mensch  hat  im  Radio  ein  Gleichnis  erzählt:  

Es  sind  zwei  Zwillingskinder.  Eines  ist  ein  extremer  Optimist,  das  andere  ein  extremer  Pessimist.    
Die  Eltern  wollen  nun  für  ein  wenig  Ausgleich  sorgen  und  holen  Rat  ein,  dem  sie  folgen:  
als  der  Geburtstag  der  Kinder  herankam,  beschenkten  sie  das  pessimistische  Kind  mit  einem    
grandiosen  Spielzeug,  dem  optimistischen  Kind  schenkten  sie  Pferdeäpfel.  Nun  gingen  sie  
  zum  Zimmer  des  pessimistischen  Kindes  und  beobachteten,  was  geschah:  Dieses  Kind  war  
unzufrieden,  es  hatte  sich  das  Spielzeug  in  einer  anderen  Farbe  gedacht...  Sie  gingen  nun    

zum  Zimmer  des  anderen  Kindes,  welches  fröhlich  war  und  ausrief:  
  „Wo  so  viel  Pferdeäpfel  sind,  muss  auch  ein  Pony  sein!“  

  
Solche  Pferdeäpfel  habe  ich  mein  ganzes  Leben  lang  erhalten,  wo  ich  ging  und  stand,  und  schließlich  

ging  auch  mir  auf,  dass  sie  von  irgendwoher  kommen  müssen.  Ich  fand  das  weiße  Pferd.  
Rein  um  zu  überleben  war  ich  gezwungen,  die  Wahrheit  zu  suchen.  Sie  traf  mich,    

als  ich  ihr  schließlich  begegnete,  wie  ein  schwerer  Schlag.  
Sehr  viele  Menschen  haben  für  diese  Wahrheit,  die  sie  mir  sagen  wollten,  mit  dem  Leben  bezahlt.  

Viele  Menschen  sind  auf  andere  grausame  Weise  zum  Schweigen  gebracht  worden.  Das  ist  sehr  sehr  
ernst,  und  ich  gedenke  dieser  Menschen  in  Achtung  und  Dankbarkeit.    

Sie  haben  es  nicht  nur  für  mich  getan,  sondern  für    
die  Wahrheit.  

  
Wir,  die  wir  diese  Wahrheit  wollen,  müssen  sie  uns  zur  Zeit  erarbeiten.    

Sie  fällt  uns  nicht  einfach  in  den  Schoß.  
  



Mit  jeder  neuen  Lüge,  die  man  auf  die  Lüge  baute,    
mit  jeder  neuen  Simulation,  die  man  auf  die  Simulation  setzte,    
wurde  die  Lage  der  Menschen  noch  irrer  und  verworrener.  

Und  so  wurde  diese  Suche  nach  der  Wahrheit  für  die  Menschen  in  Deutschland    
ganz  besonders  schwer.  

  
Nur  in  und  mit  der  Wahrheit  können  wir  alle  –  jeder  Einzelne  und  jede  Einzelne  –  individuell  

souverän  sein.  
Dazu  bedarf  es  unserer  Wahrhaftigkeit,  unseres  ehrlichen  und  aufrichtigen  Bemühens.  

  
  

Wenn  wir  nun  in  friedlicher  Eintracht,  in  weltweiter  Gemeinschaft  leben  werden,  
so  werden  wir  in  unserer  Anerkennung  der  kosmischen  Lebens-‐‑  und  Schöpfergesetze  

auch  bereit  sein  für  alles,  alles  was  da  auf  uns  zukommt.  
Wir  werden  wahrhaftig  fähig  sein  zur  Kommunikation  mit  dem  Leben,  mit  dem  Lebendigen.  

Ohne  Waffen  und  ohne  Gewalt  gehen  wir  in  unsere  freie  Zukunft.  
Wer  immer  uns  dabei  hilft:  

Wir  selbst  müssen  bei  uns  zu  Hause  zuvor  innere  Ordnung  und  Klarheit  schaffen.  
Auf  der  Lüge  geht  dies  nicht.  

Es  mag  sein,  dass  wir  auf  Scherben  stehen,  aber  auch  Scherben  sind  ein  Neuanfang.  
Unser  Dialog  reißt  nicht  ab.  

Wir  können  und  werden  miteinander  kommunizieren.  
  

Und  wir  werden  dies  in  Würde  tun.  
  

Beraubt  man  jemanden  seiner  Würde,  so  beraubt  man  ihn  der  Souveränität.  
Genau  dies  wird  zur  Zeit  mit  dem  Maskentragen  versucht.  

Die  Zerstörung  der  Würde  ist  auf  diese  Weise  weit  fortgeschritten.  
  

Zur  Arbeit  mit  Luftschlössern,  seien  es  nun  Staatssimulationen  auf  Staatssimulationen,  Geld  aus  dem  
Nichts  geschaffen  oder  frei  geschaffene  Titel  und  Experten:  zu  all  dem  gesellt  sich  das  Verwischen  

und  Vergessen  des  menschlichen  Gesichts.  
Dieser  Geistertanz  muss  sofort  aufhören.  

  
Nur  in  der  Würde  können  wir  souverän  sein.  

Mit  der  Würde  kommt  auch  die  Schönheit,  die  Selbstsicherheit.  
Im  Zustand  der  Souveränität  sind  wir  voller  natürlicher  Würde.  

  
Die  tiefste  energetische  Schwingung  ist  nicht  etwa  die  Angst,  nein,  es  ist  die  Demütigung.  

  
Es  wurde  ein  System  geschaffen,  eine  Apparatur,  die  uns  in  der  Demütigung  halten  soll,  Wasser  auf  

die  Mühle  des  Düsteren,  ein  Hinunterziehen  in  die  Sklaverei,  Verhöhnung  ins  Gesicht  hinein.  
Die  freie  individuelle  Souveränität  eines  Jeden  ist  die  einzige  Lösung.  

Durch  Liebe  durchtunneln  wir  die  Demütigungsmaschine:  unsere  Lieben  behalten  so  ihre  Würde.  
  
  

Wir  sind  den  ersten  Schritt  in  die  Freiheit  gegangen,  und  wir  setzen  nun  Fuß  vor  Fuß.  
Wir  brauchen  uns  vor  niemandem  zu  knicken.  

Die  Unterwürfigkeit  hält  die  Menschen  in  der  Niedrigschwingung.  
  

Wir  befinden  uns  außerhalb  dieser  Unterwürfigkeit,  frei,  
Aug’  in  Aug’  mit  den  wirkmächtigen  Wesen  die  den  Frieden  wollen.  



Wir  müssen  nun  Zutrauen  zu  uns  selbst  gewinnen    
und  unsere  Würde  überall  auf  der  Erde  zeigen.  

  
Im  Selbermachen  sind  wir,  jeder  und  jede  Einzelne,  Souverän.  

  
  
  

Ich  wünsche  uns  allen  viel  Mut  und  Kraft    
für  jeden  nächsten  Schritt.  

  
  

Herzlichste  Grüße  
und  

herzlichsten  Dank  für  Eure  Hilfe  
  
  
  

Euer    
Stefan  Ratzeburg  

  
  

Im  Oktober  2021  
offizieller  Telegram-‐‑Kanal:      https://t.me/stefanratzeburg  

  
  
  

  
  
  

Erklärung,  Eröffnung  und  Proklamation  (live)  der  
NEUEN  GOLDENEN  BULLE  DER  ERLÖSUNG  am  7.  Aug.  2021:  

https://www.youtube.com/watch?v=FHKRBcwLufA  (Erklärung  und  Eröffnung  live)  
https://www.youtube.com/watch?v=Guk-‐‑2Iv65LQ  (Proklamation  live)  

  
  

Vollständiger  gedruckter  Text  der    
NEUEN  GOLDENEN  BULLE  DER  ERLÖSUNG:  

Deutscher  Originaltext:  https://www.youtube.com/watch?v=h1xBm8AZZyY  
Englische  Übersetzung:  https://www.youtube.com/watch?v=AqrhYHPoSuA  

pdf:    (Deutsch  und  englische  Übersetzung)  zum  Ausdrucken  auf  meinem  Telegram-‐‑Kanal:      https://t.me/stefanratzeburg  
  
  

Erklärung  und  Eröffnung  (Text)  zur  
NEUEN  GOLDENEN  BULLE  DER  ERLÖSUNG  am  7.  Aug.  2021:  

https://www.youtube.com/watch?v=rzgONk0N86w  (deutsch)  
https://www.youtube.com/watch?v=jHFEbQzCBl8  (englische  Übersetzung)  

pdf:    (Deutsch  und  englische  Übersetzung)  zum  Ausdrucken  auf  meinem  Telegram-‐‑Kanal:      https://t.me/stefanratzeburg  
  
  

Zum  besseren  Verständnis:  
  

Film  1:  War  das  Deutsche  Reich  jemals  gültig?  https://www.youtube.com/watch?v=xnGoGQ6fmFY  
Film  2:  Wilhelms  I.  Vermächtnis  https://www.youtube.com/watch?v=DG09Hl4NEkA  

Film  3:  Die  Hoheitsrechte  https://www.youtube.com/watch?v=hfy-‐‑WS-‐‑Zvjg  
  

Interview  2017:  https://www.youtube.com/watch?v=yHkIlcjSgc4  
Zu  meinem  Abstammungsnachweis  siehe  das  Video:    https://www.youtube.com/watch?v=8MGJWaqYIjI  


